¿SERÁ ASÍ?

El silencio invadió la noche y la tétrica oscuridad lo acrecienta. Las nubes grises ocultan a la luna y presentan un siniestro techo, amenazante de púgiles tormentas. Jaurías corren por las solitarias aceras, en un mutismo total de la tenebrosa noche. El miedo de la gente se filtra por los balcones, ventanas y rendijas. Se ha determinado el mundo humano, un respiro para la naturaleza que limpia el aire, las aguas, la tierra toda, son la presencia del hombre depredador. ¿Hasta dónde y hasta cuándo, llegará el terror de lo desconocido e incierto? Tal vez, la limpieza es necesaria; tal vez habrá un olvido que dará paso a una convivencia armónica entre todos los reinos, son superior no inferior; sino todos iguales y cada cual en su lugar cumpliendo su estadio, en misiones de paz y grandeza. Tal vez, el silencio sea el preludio del grito final, cuando la oscuridad abra las puertas a la luz del fuego exterminador. Tal vez... sólo tal vez. P. A. P.

PASCUA ALOI